

RUFFEC

Une année de projets créatifs et citoyens au lycée Louise-Michel

Au lycée Louise-Michel de Ruffec, les élèves ont vécu une année riche en projets et ont appris à s'exprimer à travers de nombreux médias.

Au lycée professionnel Louise-Michel de Ruffec, l'année scolaire a été marquée par une série de projets mêlant expression personnelle, créativité et engagement citoyen. Encadrés par leurs enseignants et plus particulièrement par la professeure documentaliste Sandra Schlegel, les élèves ont multiplié les initiatives pour faire entendre leur voix, collaborer et se confronter à des réalités concrètes, loin des clichés trop souvent associés à la voie professionnelle. Parmi les projets majeurs de cette année, la création d'un journal papier du lycée a mobilisé plusieurs classes. Ce support, entièrement rédigé, illustré et mis en page par les élèves, rassemble articles d'opinion, interviews, critiques culturelles, chroniques personnelles ou encore réflexions sur la société. Il a été distribué en fin d'année à l'ensemble de la communauté éducative. Ce travail d'écriture rigoureux et engagé a permis aux jeunes de s'approprier les codes du journalisme, tout en développant leur sens critique et leur autonomie.

Une émission radio et des vidéos

Dans une autre dynamique, les élèves ont également réalisé des reportages vidéo et des podcasts, avec une attention particulière portée à la technique et au fond. Plusieurs de ces productions ont



Enregistrement d'une émission de la web radio du lycée Louise-Michel. CL

été réalisées en partenariat avec Emmaüs Ruffec, autour des notions de solidarité, de réinsertion et de consommation responsable. Ces échanges ont donné lieu à des témoignages riches et parfois émouvants, permettant aux élèves de découvrir des parcours de vie et d'aiguiser leur regard sur le monde.

Autre temps fort de l'année : la mise en place d'une émission radio, intitulée Culture jeunes, enregistrée dans les studios de Radio Val de Seugne. À l'antenne, les lycéens se sont exprimés sur leurs passions musicales, leurs lectures, leurs projets d'avenir ou leurs

coups de cœur. Cette prise de parole publique a été l'occasion de travailler la diction, la confiance en soi et l'écoute.

« Ce que nous souhaitons, c'est leur donner un espace pour s'exprimer, expérimenter, créer, tout en se confrontant aux exigences du monde professionnel et de la société », explique Sandra Schlegel.

Fiers de ces réussites, les enseignants et les élèves entendent bien poursuivre cette démarche dès la rentrée prochaine, avec de nouveaux sujets, de nouveaux formats et de nouveaux partenaires.

LAËTITIA BABIN

TOURRIERS

Fermeture de la mairie et de l'agence postale

La mairie et l'agence communale postale seront fermées du 14 juillet au 27 juillet. Le retrait des recommandés et colis se fera à l'agence postale communale d'Anais. En cas d'urgence, contacter le maire au 07 76 31 60 16.

VAL-DE-BONNIEURE

Découvrir les oiseaux

L'association Apprendre en s'amusant Nord Charente propose, samedi 19 juillet, une sortie famille à la découverte des oiseaux, de 10h à 12h. Rendez-vous place Arsène-Roudy à Saint-Angeau. Cette sortie sera animée par Ophélie Gernez, chargée de mission biodiversité à la Ligue de protection des oiseaux. Duos parents enfants, minimum 6 ans, 5€. Inscriptions obligatoires au 06 10 12 43 73.

Messe

Une messe sera dite à l'église Saint-Michel à Saint-Angeau ce soir à 18 heures.

EMPURÉ

Ball-trap de la société de chasse, les 18, 19 et 20 juillet

La société de chasse d'Empuré organise un ball-trap (2 fosses et 1 compak) le vendredi 18 juillet à partir de 18 heures puis samedi 19 juillet et dimanche 20 juillet à partir de 10 heures.

Sur place, buffet et buvette, repas du samedi midi à 6 euros et dimanche midi à 13 euros. Amener les couverts.

RUFFÉCOIS

Deux soirées de rires et de spectacles avec Festiv'Asteur



Les Zygomaticques charentais proposent une 2e édition de leur festival d'humour. CL

Après le succès de la première édition, les 27 et 28 juin derniers, où plus de 200 spectateurs se sont déplacés pour acclamer Clément Blouin et les parrains du festival, Gaëlle Gauthier et Arnaud Gidoin, le festival d'humour Festiv'Asteur des Zygomaticques charentais se poursuit les 18 et 19 juillet.

Vendredi 18 juillet à 20 h 30 à Tusson : « L'Expérience Inoubliable ». Un spectacle participatif mené par Cédric Fernandez, accompagné de François Guedon et William Babin. Le concept ? Un tableau sur scène, 20 emplacements, et autant de mots choisis au hasard par le public. Cédric Fernandez les mémorise et les restitue avec humour et inventivité. Ce spectacle a déjà conquis des publics à travers le monde avec plus

de 200 représentations depuis 2016.

Avant le spectacle, possibilité d'une assiette gourmande de charcuterie et fromages à déguster sur place (11 €). Réservation obligatoire auprès du comité des fêtes de Tusson : 06 13 64 36 77. Buvette et petite restauration disponibles.

Samedi 19 juillet à 20 h 30, à Villefagnan, « Desperate Mamies », une comédie avec deux comédiens déjantés qui transportent le public à la maison de retraite « Les Lillas sont morts », entre situations rocambolesques et humour décapant. Tarifs et billetterie : 14 € pour les adultes et 8 € jusqu'à 10 ans. Billets disponibles sur www.festivasteur.fr, à l'office du tourisme de Ruffec ou de Mansle et à l'entrée le soir des spectacles.

AIGRE

L'Ehpad Habrioux a un nouveau conseil de vie sociale



Henriette Guignard, Emilie Pradayrol, Liliane Houard, Renaud Combaud, Maria Gautier, Pierre Trillaud. CL

Fin juin, l'Ehpad Habrioux, établissement public géré en direction commune par le centre hospitalier d'Angoulême a réélu les membres de son conseil de vie sociale, une instance consultative autonome, un lieu d'expression qui permet aux usagers, aux résidents et leurs familles de communiquer et d'échanger. Les représentants sont élus par tous les usagers et leurs familles.

Les quatre nouveaux membres du bureau sont : Henriette Guignard, résidente et représentante des résidents, Maria Gautier, représentante des familles et vice-présidente, et Pierre Trillaud, représentant des familles. Liliane Houard, résidente de l'Ehpad, a été élue présidente. Elle est déjà connue pour avoir été présidente de l'association de la bibliothèque de Gourville. Emilie Pradayrol, directrice adjointe déléguée de l'Ehpad, et Renaud Combaud, maire d'Aigre et président du conseil d'administration de l'Ehpad étaient également présents.

Contact et Informations au 05 45 21 33 09.